



[REDACTED]

PENDING DISSOLUTION/ DISSOLUTION EN COURS CCA-II
[REDACTED]

Corporation Number: [REDACTED]
Numéro de société : [REDACTED]

WARNING

Pending Dissolution Failure to Transition

Canada Not-for-profit Corporations Act (NFP Act)

All corporations currently governed by the *Canada Corporations Act*, Part II, are required to transition to the NFP Act. According to our records, the above-mentioned corporation has not transitioned.

If this corporation does not transition in the 120 days following the date of this notice, it will be considered inactive and be dissolved.

Should this corporation continue to exist?

YES: Complete the transition in the 120 days following the date of this notice. Consult:
www.corporationscanada.ic.gc.ca/transitionguide

NO: Do nothing. A Certificate of Dissolution will be issued after the expiry of the 120-day period, which will legally end this corporation.

In accordance with section 222 of the NFP Act, this notice has been sent to the corporation's registered office and to each of its directors at the addresses currently listed in our records:
www.corporationscanada.ic.gc.ca/search.

If you are not associated with this corporation, please disregard this notice.

AVERTISSEMENT

Dissolution en cours Transition non effectuée

Loi canadienne sur les organisations à but non lucratif (Loi BNL)

Toutes les corporations actuellement régies par la *Loi sur les corporations canadiennes*, partie II doivent effectuer la transition en vertu de la Loi BNL. D'après nos dossiers, la corporation mentionnée ci-haut n'a pas effectué cette transition.

Si la corporation n'effectue pas la transition dans les 120 jours suivant la date du présent avis, elle sera considérée inactive et sera dissoute.

Est-ce que cette corporation devrait continuer d'exister?

OUI: Vous devez effectuer la transition dans les 120 jours suivant la date du présent avis. Consultez :
www.corporationscanada.ic.gc.ca/guidedetransition

NON: Vous n'avez rien à faire. Un certificat de dissolution sera automatiquement émis à l'expiration de la période de 120 jours. La dissolution mettra fin légalement à cette corporation.

Conformément à l'article 222 de la Loi BNL, cet avis est envoyé à la corporation à l'adresse de son siège social ainsi qu'à tous les administrateurs aux adresses contenues actuellement dans nos dossiers :
www.corporationscanada.ic.gc.ca/recherche

Si vous n'avez aucun lien avec cette corporation, veuillez ignorer cet avis.